



Ein Trinksystem ermöglicht dem Radfahrer sein Getränk im Rucksack unterzubringen und durch einen Schlauch zum Mund zu führen.

Dieses Trinksystem besteht in der Regel aus drei Teilen:

- Wasserdichter Behälter
- Schlauch
- Mundstück

Der wasserdichte Behälter wird im Rucksack untergebracht, an diesem ist der Schlauch angeschlossen, der direkt zum Mund des Fahrers führt. Damit die Flüssigkeit nicht unkontrolliert aus dem Behälter hinaus läuft, befindet sich am Ende des Schlauches noch ein Mündstück mit einem Ventil. Um nun sein Getränk aufzunehmen, beißt der Fahrer einfach auf das Mundstück. In der Bikeszene sind vor allem die Hersteller Camelbak und Deuter die Marktführer in Sachen Trinksystem.



